



## Cloud Native Security

Securing the Cloud Shouldn't Be Difficult. Learn an Integrated Approach to Cloud Security

OPEN

## EN 33% AUMENTÓ LA CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA LOCAL EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2019 EN ECOPETROL

Posted on mayo 20, 2019 by admin



## Cloud Native Security

Securing the Cloud Shouldn't Be Difficult. Learn an Integrated Approach to Cloud Security

OPEN



Las empresas que ejecutan proyectos para Ecopetrol aumentaron en promedio 7.835 las plazas laborales entre enero y marzo del 2019. El 85 % de la mano de obra contratada en marzo fue de las regiones donde opera la empresa.

### Pruébalo Gratis 7 Días

Pruébalo Gratis y Disfruta todo el Contenido Online en Vivo y en HD DIRECTV GO

ABRIR

Un total de 31.630 personas en promedio trabajaron con dedicación exclusiva en obras y proyectos que desarrolla Ecopetrol en el país a través de empresas contratistas en el primer trimestre de 2019, lo que representó un incremento del 33% en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Lo anterior significa que con respecto a 2018, en el primer trimestre de 2019 hubo un incremento de 7.835 plazas en promedio, lo que refleja el buen momento por el que atraviesa la industria motor del desarrollo del país. En promedio, el 85% de las ocupaciones registradas en el mes de marzo (26.710 personas) fueron de mano de obra local, es decir, de las regiones donde opera la empresa.

### Properati.com.co

Un lugar para elegir el tuyo Properati

ABRIR

En el último mes del trimestre, las Regionales Orinoquía y Oriente (que incluyen operaciones en Arauca, Casanare, Cundinamarca y Meta) generaron el mayor número de ocupaciones, con un total de 14.560 vinculaciones. La Regional Central de Ecopetrol (que incluye operaciones en Antioquia, Bogotá, Bolívar, Boyacá, Caldas, Cesar, Cundinamarca, Norte de Santander y Santander) generó en total 13.093 vinculaciones laborales.

Por su parte, la Regional Sur (que incluye operaciones en Caquetá, Cauca, Huila, Putumayo, Risaralda, Caldas, Tolima y Valle) generó un total 2.616 ocupaciones. La Regional Caribe-Pacífico (que incluye operaciones en Atlántico, Bolívar, Cesar, Chocó, Córdoba, Guajira, Magdalena, Nariño, Sucre y Valle) generó un total de 1.161 ocupaciones.

**Por su parte, la Regional Sur generó la mayor contratación de mano de obra local, con un 91,8%, seguida de la Regional Caribe, que registró el 91,3%. De esta manera, Ecopetrol continúa aportando con oportunidades laborales, al progreso y desarrollo de las regiones donde opera y demostrando con acciones que es De Todos Para Todos.**

### Pruébalo Gratis 7 Días

Pruébalo Gratis y Disfruta todo el Contenido Online en Vivo y en HD DIRECTV GO

ABRIR

Compártelo:



Relacionado



ECOPETROL AUMENTÓ LAS OCUPACIONES LABORALES A TRAVÉS DE SUS EMPRESAS CONTRATISTAS  
diciembre 3, 2018  
Entrada similar



MÁS DE 24 MIL PERSONAS TRABAJARON EN CONTRATOS DE ECOPETROL EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2014  
abril 28, 2014  
Entrada similar



ECOPETROL GENERÓ MÁS DE 20 MIL OCUPACIONES A TRAVÉS DE SUS EMPRESAS CONTRATISTAS  
agosto 26, 2016  
Entrada similar

Noticias

Leave a comment

« ESCUELAS DE FORMACIÓN DEPORTIVA UTEÍSTAS PRESENTES EN INAUGURACIÓN DE TORNEOS MUNICIPALES

BOMBEROS DE FLORIDABLANCA RECIBEN FORMACIÓN TÉCNICA DEL SENA GIRÓN »

LEAVE A REPLY

Lo siento, debes estar [conectado](#) para publicar un comentario.

CALENDARIO

mayo 2019

L	M	X	J	V	S	D
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		
« Abr						

PUBLICIDAD

RAFAEL ENRIQUE MORA NAVARRO  
GERENTE AVALUADOR.

[www.cvi-sas.com](http://www.cvi-sas.com)

Centro Empresarial Chicamocha Ofi. 302

Tel. 635 22 21 Fax: 632 02 33

Cel. 300 212 65 56

[cvi-sas@hotmail.com](mailto:cvi-sas@hotmail.com)

vimeo

Reproductor sin anuncios.

Disponible en Vimeo

Conocer más